

Publié le 24 septembre 2014

George Pau-Langevin ouvrira la journée des Epl Outre-mer le 6 octobre à Deauville

La ministre des Outre-mer, a confirmé sa présence pour la journée des Epl Outre-mer le 6 octobre à Deauville, journée qu'elle ouvrira à 10 heures, aux côtés de Jean-Léonce Dupont, président de la Fédération.



Cette journée permettra de débattre autour de 4 tables rondes sur des sujets d'actualités pour les Outre-mer : les réformes territoriales et législatives le matin, et l'intervention des Epl dans le domaine du tourisme l'après-midi. → www.congresdesepl.fr

Par Camille ROCCASERRA